



# ADMR

## Revue de presse Fédération ADMR Vendée juin 2024 1/3

Source : Ouest France et Publihebdo

## Les Magnils-Reigniers

### Dany Chabot à la tête de l'ADMR du Pays né de la mer



*Dany Chabot, présidente, entourée de Suzanne Petit, ancienne présidente (à droite), et Monique Crison, trésorière (à gauche).*

| PHOTO : OUEST-FRANCE

L'élection du bureau de l'association de services à la personne (ADMR), du Pays né de la mer a eu lieu ce jeudi 6 juin. La présidence, jusqu'alors assurée par Suzanne Petit, revient désormais à Dany Chabot.

« Le mandat d'un président était de douze ans mais faute de candidatures au niveau national, l'association a décidé de passer ce mandat à seize ans. J'étais donc dans ma 16<sup>e</sup> année et en raison de mon âge, l'énergie n'est plus la même surtout sur la partie animation. Je quitte cet-

**te fonction que j'ai beaucoup appréciée, mais je suis soulagée de la transmettre »,** explique Suzanne Petit.

Dany Chabot, nouvellement élue, était déjà vice-présidente depuis quatre années. « **Ma motivation est d'être à l'écoute des salariés, des personnes aidées et de leur famille en essayant d'harmoniser les différentes situations. J'apprécie les échanges et les rencontres pendant les réunions »,** précise la nouvelle présidente.

# Un projet de nouveau local pour l'ADMR

**Saint-Jean-de-Monts** — Après un déménagement en 2023, l'association de services à la personne a un projet de nouveau bâtiment dans le pôle d'activités Océan et Marais.

## Entretien

**Bernard Pontreau**, président de l'association locale.

### Comment se porte l'activité de l'ADMR Saint-Jean-de-Monts – Notre-Dame-de-Monts ?

L'association locale emploie 50 salariés œuvrant auprès de 480 clients en 2023, soit 45 819 heures d'intervention, à Saint-Jean-de-Monts, Notre-Dame-de-Monts et un peu à Saint-Hilaire-de-Riez, à proximité de l'avenue Valentin.

Depuis le 1<sup>er</sup> avril, La Barre-de-Monts nous a rejoints, avec quatre aides à domicile et 4 000 heures de travail qu'elles effectuent annuellement.

Ainsi, nos services correspondent au mieux au territoire. Par ailleurs, l'ADMR a signé un contrat pluriannuel d'objectifs et moyens (CPOM) avec le conseil départemental, ce qui permet de relever positivement la trésorerie.

### Et au niveau recrutement, qu'en est-il ?

Si, en 2023, le recrutement était une problématique nous ayant empêchés d'ouvrir les dossiers d'été, cela est moins vrai depuis le début 2024. De bonnes candidatures nous arrivent



*Bernard Pontreau, président de l'ADMR locale, rappelle que l'association propose une offre globale, de la petite enfance jusqu'à l'Ehpad.*

PHOTO : OUEST-FRANCE

régulièrement, que nous rappelons sous 48 heures. 99,9 % de nos salariés sont en CDI, dont 10,19 % à taux plein disposant d'un véhicule de service.

De plus, nous avons mis en place une prime d'assiduité afin de réduire le taux d'absentéisme de 2 %.

### Vous prévoyez un nouveau projet de locaux. Pouvez-vous en dire plus ?

Nous avons quitté les locaux de la Croix-Rouge le 1<sup>er</sup> juin 2023 avec un grand regret, pour nous installer provisoirement dans un bâtiment situé rue des Essepes, dans la zone du

Clousis. Ces locaux que nous partageons avec les associations Repas domicile service (RDS) et Adamad s'avèrent inadaptés, affichant une température de 13 ° maximum quand, à l'extérieur, il fait 3°, malgré le chauffage.

Un projet de déménagement commun, en discussion avec la communauté de communes Océan-Marais de Monts, est en cours, sur un terrain dans le pôle d'activités Océan et Marais. La collectivité nous a soumis l'idée d'un bâtiment en chaux et paille. Quoi qu'il en soit, il nous faut un bâtiment construit rapidement.

### Quels sont les projets pour 2024 ?

Outre de nouvelles tenues et un nouveau logo décidés par l'union nationale, nous devons faire connaître nos services, car l'ADMR ne réalise pas que des prestations de ménage et de courses pour les bénéficiaires.

Nous proposons également un service de garde d'enfants à domicile, des techniciens de l'intervention sociale et familiale, un service Bulle d'air pour une aide aux aidants et un service de téléassistance. Le principe est d'avoir une offre globale, de la petite enfance jusqu'à l'Ehpad.

**Contact** au 02 51 59 02 15 ou [stjean-demonts@admr85.org](mailto:stjean-demonts@admr85.org)

# L'ADMR cherche des salariés et des bénévoles

Les cinq associations de service à la personne ADMR du pays des Herbiers « **sont toujours en recherches actives de salariés mais également de bénévoles** ». Tel est le message que les présidents ont passé lors de l'assemblée générale qui s'est tenue à la fin du mois de mai. En 2023, 56 intervenantes ont accompagné plus de 750 personnes.

Pour 2024, les structures locales

s'inscrivent dans le cap 2026 du réseau ADMR Vendée autour de 4 priorités : aide aux personnes fragiles, entretien du logement, amélioration de la culture client et soutien des équipes dans l'optimisation des conditions de travail.

Associations ADMR du pays des Herbiers, 45, rue de Clisson, Les Herbiers. Tél. 02 51 67 20 77.

# Mortagne-sur-Sèvre

## L'ADMR réunit salariés, bénévoles et clients



*L'association locale ADMR du SSIAD, service de soins infirmiers à domicile, a tenu son assemblée générale vendredi. L'équipe locale compte 17 salariés, dont treize aides-soignantes, aidée par dix bénévoles. Quelque 95 personnes sont ainsi prises en charge, ayant plus de 60 ans et en perte d'autonomie et d'autres, moins âgées, en situation de handicap.*

### L'ADMR récompense ses salariées de longue date



*Patricia Phéliqueau, Véronique Billaud et Sonia Valin ont reçu la médaille pour plus de 25 années de bons et loyaux services à l'ADMR.*

| PHOTO : OUEST-FRANCE

L'ADMR de L'Hermenault a présenté le bilan de l'année, lors de son assemblée générale. « **Les résultats sont très positifs, tant au niveau du service de soins à domicile que pour le service d'aide à l'autonomie à domicile, grâce au bon relationnel au sein des services, à l'implication de nos 36 salariés et de nos 24 bénévoles, qui évoluent dans quinze communes alentour** », se réjouit Patrice Gillier, président de l'association.

Les années Covid ont été difficiles, mais ont engendré une évolution du fonctionnement, permettant ainsi de remettre les voyants au vert. Depuis, l'association de services à la person-

ne met un point d'honneur à répondre rapidement aux demandes et a décidé de récompenser symboliquement les employées ayant plus de 25 ans de carrière au sein de l'organisme.

Ainsi, Patricia Phéliqueau, 34 ans de bons et loyaux services, Véronique Billaud et Sonia Valin, 28 ans, ont reçu chacune une médaille et une plante. « **Nous retirons une grande satisfaction de notre travail, notamment grâce aux rapports humains qui se créent avec ceux que nous aidons et les familles** », se réjouissent les trois aides-soignantes, qui apprécient également cette reconnaissance de leur travail.

## Saint-Juire-Champgillon

Trois employées de L'ADMR Sainte-Hermine honorées



*Marie Bernadette Menanteau, Cathy Careil, Marie Paultine Bobineau présidente de l'association, Thérèse Tablier. Vendredi 7 juin, les trois employées ont reçu la médaille du travail pour leurs nombreuses années d'investissement au sein de l'ADMR (Aide à domicile en milieu rural).*

| PHOTO : OUEST-FRANCE

# Saint-Juire-Champgillon

## Assemblée générale commune pour les ADMR locales



*Entourée d'élus et de bénévoles de l'association, la présidente Marie-Pauline Bobineau, bouquet à la main, quitte l'association.*

| PHOTO : QUEST-FRANCE

Vendredi, les ADMR (Aide à domicile en milieu rural) de Sainte-Hermine et de La Caillère-Saint-Hilaire ont tenu leur assemblée générale à Saint-Juire-Champgillon.

Ces deux entités interviennent sur onze communes. Sainte-Hermine et La Caillère disposent d'un SAAD (Service d'aide et d'accompagnement à domicile), Sainte-Hermine d'un SSIAD (Service de soins infirmiers à domicile). Ces associations emploient cinq bénévoles, 42 salariés qui interviennent auprès de 212 clients et de 45 patients âgés de 60 à plus de 95 ans.

Pour l'année 2023, les interventions représentent 20 117 heures d'activité.

Les différents rapports ont été adoptés à l'unanimité. Marie -Pauline Bobineau, présidente depuis 2006 quitte l'association.

L'association propose deux sorties au restaurant. En juin, à l'Assiette gourmande à La Caillère avec Christophe Dabin et en décembre avec Christine Hélya.

**Contact** : Sainte-Hermine, SAAD, tél. 02 51 28 84 11 et SSIAD tél. 02 51 97 81 08 ; La Caillère, tél. 02 51 28 84 11.

## L'ADMR récompense quatre salariés



*Christelle, Marcelle, Annabelle et Marie-Claude posent avec leurs médailles. Michel Goubeau, président ADMR Chanverrie, Mortagne-sur-Sèvre et Rives de Sèvre et Marie-Luce Auvinet, présidente ADMR La Gaubretière, étaient ravis de leur remettre leurs médailles.*

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Lundi 10 juin s'est tenue l'assemblée générale du comité de secteur du Pays de Mortagne de l'ADMR à Chanverrie, salle Henri Victor Mallard. À cette occasion, Michel Goubeau, président ADMR Chanverrie, Mortagne-sur-Sèvre et Rives de Sèvre et Marie-Luce Auvinet, présidente ADMR La Gaubretière, ont récompensé quatre salariées pour leur ancienneté dans la structure.

Christelle, 25 ans, Marcelle, 29 ans, Annabelle, 25 ans et Marie-Claude, 26 ans au sein de l'entreprise, ont toutes les quatre reçu une médaille mettant en avant leurs nombreuses années de travail au sein de l'ADMR. « **Nous sommes très honorées, c'est un beau geste de la part de l'ADMR,**

dit l'une d'elles. **Même si l'on reçoit des remerciements au quotidien des gens que nous aidons, cela fait également plaisir quand ça vient de l'entreprise elle-même.** »

C'est également durant cette assemblée générale que Michel Goubeau et Marie-Luce Auvinet ont dressé le bilan de l'année écoulée. Ils ont souligné le regain de motivation des salariés dû aux revalorisations salariales récentes et ont manifesté leur satisfaction vis-à-vis de l'investissement du personnel. Ils ont également précisé que l'ADMR n'était pas fermé au recrutement.

ADMR, Comité de secteur du Pays de Mortagne, michel.goubeau@free.fr